

## L'amitié par hasard.

Le hasard nous a mis sur le même chemin.  
Ainsi deux voyageurs sur la plage africaine  
Se rencontrent un jour au bord de la fontaine,  
Boivent à la même onde et se prennent la main.

Ils s'ignoraient hier ; où seront-ils demain ?  
Qu'importe ? Ils se sont vus, et cette heure sereine  
Triomphe de l'oubli, froid serpent dont l'haleine  
Glace les sentiments éclos au cœur humain.

L'amitié qui nous lie en naissant était mûre.  
Qu'ajouterait le temps à ma foi calme et sûre !  
Le devoir n'est-il pas notre terme commun ?

Bien malheureux ces gens que rien n'enflamme  
Et qui ne savent pas, pauvres de sens et d'âme,  
Juger comme les fleurs les amis au parfum !

Edmond Arnould

